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      Аннотация

    
        
          В магистерской диссертации выполнен анализ, сложившейся ситуации с парковочными местами и выбора оптимального участка под строительство многоуровнего паркинга на примере города Санкт-Петербург, обоснован выбор проектных решений, конструкторской и архитектурной идеи, определены ориентировочные затраты на строительство объекта. Разработан проект и произведено обоснование выбора инженерного оборудования и строительный генеральный план. Задачи исследования: 1. Провести исследование рынка парковочных мест с анализом наиболее острых проблем и опыта их решения в России и других странах. 2. Обосновать проектные решения строительства многоуровневого паркинга, расположенного в спальном районе Санкт-Петербурга с учетом современных технологий строительства и требований потребителей. 3. Выполнить расчет ориентировочных затрат на осуществление инвестиционно-строительного проекта. Информационная база была получена из электронных ресурсов СПБПУ и в консультации с ведущими специалистами данного вуза.
        

        
          In the master's thesis, an analysis was made of the situation with parking spaces and the selection of the optimal site for construction using the example of the city of St. Petersburg, the rationale for the choice of design decisions, design and architectural ideas is made. Tasks: 1. To conduct a market research of parking spaces with an analysis of the most acute problems and experience in solving them in Russia and other countries. 2. Justify design decisions for the construction of a multi-level parking located in a residential area of St. Petersburg, taking into account modern construction technologies and consumer requirements. 3. To calculate the estimated costs for the implementation of the investment and construction project. The information base was obtained from the electronic resources of SPBPU and in consultation with leading specialists of this university. The project was developed and the rationale for the selection of engineering equipment was made. A time schedule and a construction master plan have been developed.
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